

# *Verein zur Förderung der Partnerschaft Königswinter - Cognac 1989 e. V.*

## **Jahresbericht 2010**

- 27.01. **Jahreshauptversammlung** in der Salle Cognac, Rathaus Haus Bachem. Trotz Winter- einbruch fanden sich 31 Mitglieder ein. Einvernehmliche Beratung der Jahresplanung und des Haushalts 2010 mit dem erwarteten Besuch einer großen Gruppe aus Cognac (April) und der Vereinsfahrt im Herbst.  
Bei der abschließenden 'Galette des Rois' fiel die Wahl von König und Königin 2010 auf die Mitglieder Jutta Roth und Dr. Schmidt-Küster.
- 06.-11.04. **Besuch aus Cognac**  
Wir konnten über 30 Gäste willkommen heißen, alte und neue Freunde, unter ihnen die Vorsitzende des Partnerschaftskomitees, Monique Arramy, die neue Vorsitzende der Sektion Deutschland, Chantal Raimond, und Bürgermeister Michel Gourinchas, alle mit Ehepartner, und wieder fanden alle Besucher Aufnahme in Gastfamilien – sogar spontan die einzige Dame, deren Hotelbuchung aus Cognac nicht funktioniert hatte!  
Das Programm, weitgehend von den Gästen selbst geplant (z.B. Etappe in Brüssel, Ausflüge zum Drachenfels und nach Linz, nach Trier, nach Koblenz und zur Loreley) fand große Zustimmung, die beim Bürgermeisterempfang in Haus Bachem und dem anschließenden Partnerschaftsessen im Kaisersaal des Hotels Loreley von allen Seiten herzlich betont wurde: ein fortwirkender Impuls für die Partnerschaft.
- 14.07.10 Inzwischen Tradition: **Boule-Treffen am französischen Nationalfeiertag** in Heister- bacherrott. Viel Spaß und sportlicher Wettstreit trotz Sommerhitze und Gewittersturm, vor dem man sich zum gemeinsamen Abendessen ins nahe Gasthaus zurückzog. Hans- Joachim Zick am Klavier und eine Chanson-Gruppe aus Bad Honnef unterhielten musikalisch.  
Den Sonderpreis des Turniers, wie immer von Dorle Henseler gestiftet, ging in Form einer guten Flasche an den rührigen Betreuer der Boulisten Hans Tschintsch.
- 10.10.10 **Jahresfahrt nach Essen – Europäische Kulturhauptstadt**  
Der Bus war fast voll, als es nach Essen ging, ins neue Museum Folkwang mit der – beeindruckenden! - Ausstellung „Bilder einer Metropole. Die Impressionisten in Paris“ und nachmittags zur Zeche Zollverein. Ein Tag voller Höhepunkte bei strahlendem Wetter!
- 26.11.10 **Jahresabschluss** in Haus Schlesien mit viel Lokalkolorit im Vortrag von Herrn Karl Mohr (Stieldorferhohn) über die Stieldorfer Passionsspiele, die weithin berühmt waren und bis in die 30er Jahre Scharen von Zuschauern anzogen. Der Dia-Rückblick mit Heribert Joachim zeichnete das Partnerschaftsjahr nach und sorgte wieder für viel Heiterkeit.  
Der Verein ist seit November mit eigenem **Internet-Auftritt** im Netz vertreten. Winfried Pernau konnte einen Fachmann, Herrn K. Schmidt, gewinnen und hat zusammen mit weiteren Vorstandsmitgliedern die Einrichtung vorangetrieben.  
Der **Schüleraustausch** mit Cognac wurde wie in den Vorjahren finanziell gefördert. Er entwickelt sich sehr erfreulich durch das Engagement der Lehrer und das große Interesse der Schüler. Über 60 Schüler und Schülerinnen aus Königswinter fuhren diesmal nach Cognac..  
Vor den Sommerferien wurde auch der **Vorlesewettbewerb** in den Schulen durchgeführt, den der Partnerschaftsverein wieder mit Preisen ausstattete. Zuhörer und Jury-Mitglieder aus dem Verein staunen immer wieder, was schon im 2. Jahr Französisch-Unterricht erreicht werden kann